
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

以上、貴重なご意見ありがとうございました。皆さま今後とも、よろしくお願い

申し上げます。 

言葉使いは訛があるものの、無理に直

さなくても良いと思う。親近感がわく。 

時下、忌憚、電子辞書で調べないと分

からない。 

あるけど言えないこと 

かようサロンのみの参加で、特別に協

力もしないでいますので、行事の際に呼

びかけがあれば都合付けたいと思いま

す。 

今後も皆さまが不快に感じない言葉遣

いを意識して、相談にあたらせていた

だきます。また、文章等につきまして

も分かりやすい言葉を使っていきたい

と思います。 

この利用者満足度調査は、皆様からの

ご意見を誠実に受け止め、サービスの

質の向上に役立てていくためのもので

すので、今後は気兼ねなくおっしゃっ

ていただければ幸いです。 

かよういちサロンへのご参加、ありが

とうございます。当サロンは地域の

方々がつながる一つの場になればと考

えております。行事につきましては、

気軽に楽しんでご参加いただければと

思います。 

熱田区障害者基幹相談支援センター 

満足度調査自由意見への回答について 

相談したことに的確に率先していろいろ

やっていただいて、とてもうれしかったで

す。また相談することがあったら相談し

たいなあと思いました。ありがとうござい

ました。 

「とてもうれしかった」とのご意見、あ

りがとうございます。これからもご期待

に沿えるような支援を心がけてまいり

ます。 

いつもお世話になり、ありがとうございま

す。これからもよろしくお願いいたしま

す。 

これからもご期待に沿えるような支援

を心がけてまいります。 

 

 


